

AVIS DE MARCHÉ DE FOURNITURES / SUPPLY CONTRACT NOTICE

[VERSION en FRANCAIS]

Date de publication : 12/11/2025

Dans le cadre de la mise en œuvre de son programme *"Appui au renforcement de la résilience des communautés par l'amélioration de la sécurité et des opportunités économiques durables dans le Paysage Virunga et Couloir Vert Kivu-Kinshasa"*, **Virunga Energies SAU** lance un appel d'offres international pour le marché intitulé « **Fourniture de Transformateurs 6,6kV et 33kV** » (réf : **67/VESAU/2025**).

Pour obtenir le dossier complet de cet appel d'offres, veuillez envoyer un email à fournisseursarl@virunga.org en mentionnant les références de l'appel d'offre.

La date limite de soumission des offres est fixée au 14 décembre 2025 à 23h59, heure locale de Goma.

L'avis d'attribution du présent appel d'offres sera publié sur le site internet de Virunga Foundation : <https://virunga.org/fr/tenders/>

[ENGLISH VERSION]

Publication Date: November 12, 2025

As part of the implementation of its program *"Support for Strengthening Community Resilience through Improved Security and Sustainable Economic Opportunities in the Virunga Landscape and the Kivu-Kinshasa Green Corridor"* **Virunga Energies SAU** is launching an international call for tenders for the contract entitled « **Supply of 6,6kV and 33kV Transformers** » (Ref: **67/VESAU/2025**).

To obtain the full tender dossier, please send an email to fournisseursarl@virunga.org , mentioning the tender reference number.

The deadline for submission of bids is set for December 14, 2025, at 11:59 p.m. local time (Goma).

The award decision of this tender will be published on the Virunga Foundation website: <https://virunga.org/fr/tenders/>

Virunga Energies VE/SAU

NRC: CD/GOM/RCCM/13-B-00968, Id Nat 01-83-N76625F

01, Avenue Matebe, Matebe, Territoire de Rutshuru, Province du Nord-Kivu, RD Congo,

Email : v_energies@virunga.org, Tel +243 975 334 333